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あ き る 野 市 教 育 委 員 会 １ １ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和元年１１月１９日（火）

２ 開 催 時 刻 午後２時００分

３ 終 了 時 刻 午後２時１３分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第１ 議案第２１号 令和元年度あきる野市教育委員会所管予

算（第４号補正）について

日程第２ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 私 市 豊

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 丹 治 充

委 員 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 佐 藤 幸 広

指 導 担 当 部 長 鈴 木 裕 行

生涯学習担当部長 松 島 満

教 育 総 務 課 長 鈴 木 将 裕

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学 校 給 食 課 長 山 本 匡 俊

指 導 担 当 課 長 間 嶋 健

生涯学習推進課長 吉 岡 賢

スポーツ推進課長 長谷川 美 樹

図 書 館 長 紺 藤 修 子

指 導 主 事 大 道 雅 士

９ 事務局欠席者 指 導 主 事 宇佐美 拓 郎
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開会宣言 午後２時００分

教育長（私市 豊君）

それでは、定刻になりましたので、始めさせていただきます。

午前中の多西小学校への学校訪問に続いての教育委員会になります。どうぞよろしくお

願いをいたします。

ただいまから、あきる野市教育委員会１１月定例会を開催いたします。

本日は、教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１

４条第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

なお、事務局は宇佐美指導主事が欠席をしております。

それでは、議事日程に従って会議を進めたいと思います。

まず、議事録署名委員の指名については、小西委員と田野倉委員を指名します。

それでは、議事に入ります。

日程第１ 議案第２１号令和元年度あきる野市教育委員会所管予算（第４号補正）につ

いてを上程します。

説明を教育部長にお願いします。

教育部長（佐藤幸広君）

それでは、議案第２１号令和元年度あきる野市教育委員会所管予算（第４号補正）につ

いてご説明をさせていただきます。

提案理由でございますが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定に

より、令和元年度あきる野市教育委員会所管予算（第４号補正）について、委員会の意見

を求めるものでございます。

Ａ４横の令和元年度あきる野市教育委員会所管予算（第４号補正）となっている一覧表

をごらんいただきたいと思います。１０教育費、０２小学校費、０４学校設備費の小学校

整備事業経費、その他整備工事６０９万５，０００円ですが、屋城小学校の消防設備にお

いて、設備の点検時に老朽化によるポンプユニットの不良が指摘され、早急に改修する必

要があり、またその他といたしまして草花小学校と五日市小学校の給食時に使用する昇降

機が頻繁に故障するため、こちらにつきましても早急に改修する必要があり、工事に係る

予算の補正をするものでございます。

次に、０３中学校費でございます。０４学校設備費、中学校整備事業経費のその他整備

工事１０５万２，０００円ですが、台風１５号の影響により御堂中学校の受変電設備に不

具合が発生し、一時校舎が停電になるなど、こちらにおいても早急に改修が必要であるた

め、予算の補正をするものでございます。

最後に、０６学校給食費、０１給食総務費、給食センター運営一般経費の民間調理員派

遣業務委託料の減額１３１万２，０００円でございますが、こちらにつきましては競争入

札による差金を補正するものでございます。

説明につきましては以上でございます。よろしくご審議のほどお願いいたします。

教育長（私市 豊君）

説明が終わりました。
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これから質疑に入ります。

何か質問などはありますでしょうか。

いかがでしょうか。特にございませんか。よろしいですか。

《なし》

教育長（私市 豊君）

質問等がないようですので、質疑を終了いたします。

議案第２１号令和元年度あきる野市教育委員会所管予算（第４号補正）については、原

案のとおり承認することに異議ございませんか。

《異議なし》

教育長（私市 豊君）

異議なしと認めます。

日程第１ 議案第２１号令和元年度あきる野市教育委員会所管予算（第４号補正）につ

いては、原案のとおり承認されました。

続きまして、教育長及び教育委員報告に移ります。

それでは、私から報告をさせていただきます。

お手元の教育長報告の中で、１１月１３日の都市教育長会の中で東京都より中学生の体

力向上を目指して中学生駅伝大会を行ってまいりましたが、令和２年度の第１２回大会を

もって終了するという旨の報告がありました。教育長会でも事前のアンケート調査等もあ

りまして、やむなしという答えが大半だったことからも、この東京オリンピックがあった

年の２月の大会をもって終了することになります。東京都からのお話では、その後何かで

きることがあれば、それにかわるようなものも検討したいというお話もありました。どう

いう形になってくるかは全く未定ですので、注視をしていきたいと考えております。

それと、１４日、臨時議会でございます。この臨時議会は、１０月１２日の台風１９号

による被害に対応するための復興、復旧予算、補正予算でございました。総額約３億６，

１４１万円が可決されました。この中の内容は、まず災害救助費が７，８９６万６，００

０円、これは被災住宅の応急修理、被災者の生活再建支援金などでございます。

それから、もう一つ、道路橋梁費１億３，５００万、これは道路の応急復旧補修工事等

の予算になります。

それから、災害復旧費、これが４，４２０万６，０００円、これは農業用水の復旧のた

めの測量費と林道の応急修理費などでございます。

もう一点、予備費が２，０００万円の補正を組みました

以上が今回の補正予算で組んだ予算でございます。この３億６，０００万余りで災害復

旧が終わるということではなくて、当面の災害復旧費ということで、これからの１２月補

正、そして来年度の新年度予算等にもさまざまな災害対応費がかかってくるものと予想が

できますけれども、あきる野市はかなりの被害がありましたので、これからも予算的にも

注ぎ込んでいかなければならないと思っております。

以上が私からの報告になります。

ほかの委員さんから報告がありましたらお願いをいたします。田野倉職務代理者。

教育長職務代理者（田野倉美保君）
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今月は、市民文化祭もありましたが、各学校でさまざまな文化的な行事が行われていま

した。学習発表会、音楽発表会、展覧会という３つの行事を３年のローテーションで組む

学校や、２年に１回やる学校など、それぞれの学校で工夫しながら、自分たちの学校に合

った形で、子どもたちの文化的な成長を促すような活動をしていらっしゃいました。

この学習発表会については、以前は圧倒的に劇をされている学校が多かったのですが、

子どものための授業時間の確保、あるいは教員の働き方改革など教員の準備の負担を減ら

していってはどうかという意見もあり、試行錯誤しながら、どのような形が一番子どもた

ちのため、先生方のためになるかと考えていらっしゃるようです。地域や保護者の方の理

解を得ながら、その地域に合った形で文化的な活動が続いていけばいいなと考えました。

以上です。

教育長（私市 豊君）

ありがとうございました。

丹治委員。

委員（丹治 充君）

私は、今回小学校で行った学習発表会、以前との大きな違いという点でも見てみました。

内容的に大変に充実したといいますか、ただ単に作品を展示しておられるのではなくて、

一の谷小学校では総合的な学習の時間等を使いながら、１年生から６年生まで観察を主体

にした内容の発表など、非常にアカデミックな発表が行われていました。

それから、もう一点特徴的だったのは北斎のビッグウエーブが今日もホールに展示され

ているようですが、草花小学校の子どもたちは、それぞれの作品について説明ガイドを加

えてくれるという、今までになかった子どもたちの取組の様子をみました。内容的を自分

たちで考え、まとめながら発表していく、各作品の部署に２名ぐらいずつ子どもたちがお

り、お客さんの皆さんに丁寧に説明をしてくれていました。まさに子どもたちの表現力が

身についてきているといいますか、そういう点で現在、求められている表現力の育成とい

う、教育課題の取り組みが行われていた点で、非常に感心いたしました。

以上です。

教育長（私市 豊君）

ありがとうございました。

ほかによろしいですか、大丈夫ですか。

《なし》

教育長（私市 豊君）

以上で教育長及び教育委員の報告を終了いたします。

最後に、事務局から、今後の日程等についてご案内をお願いします。

教育総務課長（鈴木将裕君）

それでは、今後の日程等についてご案内させていただきます。

まず、年内の学校訪問につきましては、来週の２５日の月曜日、増戸小学校の訪問を予

定しております。市役所を午前９時に集合、出発とさせていただきますので、よろしくお

願いいたします。

次回、１２月の教育委員会定例会でございますが、１２月２０日金曜日の午後２時から、
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ここ５０５会議室での開催となります。午後１時半から事前の説明の場を設けさせていた

だきますので、その旨ご了承いただきたいと思います。

私からの報告は以上となります。

教育長（私市 豊君）

何か今の件でございますか。よろしいでしょうか。

《なし》

教育長（私市 豊君）

それでは、以上をもちましてあきる野市教育委員会１１月の定例会を終了いたします。

閉会宣言 午後２時１３分


